

*Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,
an diesem Freitag findet an der Friedrich-Fröbel-Schule in Wildtal ab 17 Uhr ein großes Schulfest statt. In diesem Jahr steht das Schulfest ganz im Zeichen des Jubiläumsjahres. Wir feiern 750 Jahre Wildtal.*

Am Festtag wird das Lehmofen Projekt feierlich eingeweiht. Dank der Initiative von Frau Diana Schiekofer und mit Unterstützung der Schülerinnen und Schüler, der Schulgemeinschaft und vieler Sponsoren ist hier ein vorbildliches Projekt umgesetzt worden. Für die Gewinnung von Fachkräften für das Handwerk ist dieses Projekt beispielgebend. Es führt junge Menschen ganz konkret an handwerkliches Arbeiten heran. Alle Schülerinnen und Schüler packen tatkräftig mit an, sehen und erfahren, wie viel Freude das Handwerk bereiten kann und erfahren auf diese Weise, wie gut es sich anfühlt, etwas selbst zu erschaffen.

Das örtliche Handwerk und viele Institutionen der Gemeinde und Region haben das Projekt sehr unterstützt. An dieser Stelle zu nennen sind: Omniprint, Bau-Innung Freiburg-Müllheim-Lörrach, Metallbau Schmidt, Maler Menz, Zimmerei Holzbau Scherer, Hauri Heizungsbau, Handwerkskammer Freiburg, Kohrmann Baumaschinen, Schornsteinfeger, Lorenz, Mathias Dörr Baublecherei, Mathematisches Institut für Lernen Freiburg, Elektro Laubach Hartheim, Sauter Gartenbau, Fliesenbau Franz Brand, Freiburg, Weingut Kaltenbach, Garagengalerie 18, Gemüse im Abo, Gemeindewerke Gundelfingen, Allgaier, Wohnbau, Zimmerei Grünspecht, Raiffeisenbank im Breisgau, Sparkasse Freiburg, Hilti Deutschland, Gewerbeverein Gundelfingen, Familie Findor, Bernd Bauer, Schiekofer Bauunternehmen, Gemeinde Gundelfingen.

Herzlichen Dank für so viel Unterstützung!

Raphael Walz, Bürgermeister

Die Fröbel-Schule lädt ein

Am **Freitag, 16. Juni, ab 17 Uhr** veranstaltet die Friedrich-Fröbel-Schule in Wildtal wieder ihr bekanntes und beliebtes Sommerfest auf dem schönen Freigelände rund um die Schule und lädt alle herzlich dazu ein. Dieses Jahr erwartet Sie ein besonderes Highlight: Der von den Schülerinnen und Schülern in monatelanger Arbeit selbst gebaute Lehmofen wird eingeweiht und die Besucher mit Pizza und Brot aus diesem Ofen verwöhnt. Ein Lehmofen ist ein aus Lehm und anderen natürlichen Materialien gebauter Backofen, der mit Holz befeuert wird und eine Temperatur von bis zu 1000 °C erreichen kann. Dabei handelt es sich um eine der ältesten Methoden, um Nahrungsmittel zuzubereiten. Brot oder Pizza aus diesem Ofen sind also ein besonderes kulinarisches Erlebnis mit historischer Note.

Außerdem werden die Gäste mit einer Zirkusvorführung und Alphornmusik unterhalten, es gibt Kinderschminken und neben den Köstlichkeiten aus dem neuen Ofen auch andere leckere Snacks, süß und herzhaft, sowie diverse Getränke. Das Fest steht allen offen, die Lust haben, einen gemütlichen Abend mit der Schulgemeinschaft zu verbringen. Schülerinnen, Schüler und Lehrende freuen sich auf Sie! eca